



<p>Important Safety Instructions</p> <p>WARNING: Read all safety information below before using this device to avoid injury.</p> <ul style="list-style-type: none"> Do not install near heat sources, such as heaters and other devices. Use in a well-ventilated area and plug power adapter into an easily accessible outlet. Only use this device with the provided power adapter. The device has no on/off switch. To disconnect from power, you must unplug the power adapter. Only use indoors and do not expose to rain, liquid, moisture, excessive heat, or solid flame. Clean only with a dry cloth. <p>WARNING: Playing video games has been linked to injuries in some users. Read all safety and health information below before using the gamepad to avoid possible injury.</p>	<p>Photosensitive Seizures</p> <p>A very small percentage of people may experience a seizure when exposed to certain visual images, including flashing lights or patterns that may appear in some video games, even people who have no history of seizures or epilepsy. These seizures have a variety of symptoms including lightheadedness, altered vision, disorientation, loss of awareness, involuntary movements, loss of consciousness, or convulsions. If you experience any of these symptoms, stop gaming immediately and consult your doctor.</p> <p>Ergonomics</p> <p>Long periods of repetitive motion using incorrect body positioning may be associated with physical discomfort and injuries to nerves, tendons, and muscles. If during or after gaming you feel pain, numbness, weakness, swelling, burning, cramping, or stiffness, stop gaming and consult your doctor.</p>	<p>Healthy Gaming</p> <p>To reduce risk of seizures or injury, take the following precautions:</p> <ul style="list-style-type: none"> Sit as far away from the TV screen as possible. Play in a well-lit room. Do not play when you are drowsy or fatigued. Take 10-15 minute breaks every hour if playing video games and avoid prolonged gaming. <p>Do Not Attempt Repairs Yourself</p> <p>There are no user-serviceable parts inside. Do not attempt to open or disassemble.</p> <p>Failure to follow these safety instructions could result in fire, electric shock, damage to the device or other property, or personal injury.</p>	<p>Importantes instructions concernant la sécurité</p> <p>ATTENTION : Veuillez lire toutes les informations de sécurité énoncées ci-dessous avant d'utiliser l'appareil pour éviter des blessures.</p> <ul style="list-style-type: none"> Ne pas installer à proximité d'une source de chaleur telle une chaudière ou un autre appareil similaire. Laisser dans un endroit bien aéré et brancher l'adaptateur électrique dans une prise de courant facilement accessible. L'appareil ne possède aucun interrupteur marche/arrêt. Pour mettre l'appareil hors tension, il faut débrancher l'appareil de la prise de courant. Utiliser l'appareil uniquement à l'intérieur et ne pas l'exposer à la pluie, à des substances liquides, à l'humidité, à la chaleur excessive ou à une flamme. Nettoyer uniquement avec un linge sec. <p>ATTENTION : Le fait de jouer à des jeux vidéo a été lié à des blessures chez certains utilisateurs. Afin d'éviter de possibles blessures, veuillez lire toutes les informations concernant la sécurité et le santé énoncées ci-dessus avant d'utiliser la tablette de jeu.</p>	<p>Épilepsie photosensible</p> <p>L'exposition à certaines images visuelles, incluant les lumières ou motifs clignotants qui peuvent apparaître dans certains jeux vidéo, peut provoquer chez un très faible pourcentage de personnes une crise d'épilepsie, et ce, même si ces personnes n'ont aucun historique de crises ou d'épilepsie. Ces crises comportent divers symptômes tels que des étourdissements, une vision altérée, un sentiment de désorientation, la perte de conscience, des mouvements involontaires, la perte de connaissance ou de conscience ou des convulsions. Si vous ressentez quiconque de ces symptômes, cessez de jouer immédiatement et consultez votre médecin.</p> <p>Ergonomie</p> <p>Les longues périodes de mouvements répétitifs effectués dans une position corporelle inadéquate peuvent mener à un inconfort physique et à des blessures aux nerfs, tendons et muscles. Si durant ou après avoir joué à des jeux vidéo, vous ressentez de la douleur, de l'enflure, une faiblesse, de l'inflammation, une sensation de brûlure, des crampes ou de la rigidité, cessez de jouer immédiatement et consultez votre médecin.</p>	<p>Le jeu éducatif</p> <p>Afin de réduire les risques de crises d'épilepsie ou de blessures, veuillez prendre les précautions suivantes:</p> <ul style="list-style-type: none"> Assoyez-vous aussi loin de l'écran de télévision que possible. Jouez dans une pièce munie d'un éclairage adéquat. Ne jouez pas lorsque vous êtes ébourdés ou fatigués. Prenez 10 à 15 minutes de pause après chaque heure de jeu et évitez les périodes de jeu prolongées. <p>Ne pas tenter d'effectuer des réparations par vous-même</p> <p>L'appareil ne contient aucune pièce pouvant être réparée par l'utilisateur. Ne pas tenter d'ouvrir ou de débrancher l'appareil.</p> <p>Le défaut de suivre ces instructions de sécurité pourrait provoquer un feu, un choc électrique, un dommage à l'appareil ou à d'autres objets ou des lésions corporelles.</p>
--	---	--	--	--	--